



**Mario Therrien, CFA**

Chef des Fonds d'investissement et de la gestion externe  
CDPQ

Mario Therrien chapeaute l'ensemble des activités de fonds à la Caisse. Les équipes qu'il dirige investissent dans des fonds de placements privés et de crédit dans les marchés privés, ainsi qu'en capital de risque, au Québec et à l'international. Elles sont aussi responsables de la gestion externe dans les marchés publics, de même que du développement et de la gestion des relations stratégiques et institutionnelles. Dans son mandat, M. Therrien vise à créer de la valeur par la construction de portefeuille avec les meilleurs gestionnaires externes, tout en bonifiant la gestion interne par un partage de connaissances et d'expertises. Il siège au comité Investissement-Risques.

Auparavant, M. Therrien était vice-président principal et chef des Partenariats stratégiques pour les marchés développés. Au service de la Caisse depuis 1993, il a occupé successivement les postes d'analyste et de gestionnaire de portefeuille dans le groupe responsable des activités de rendement absolu. Par la suite, il s'est vu confier le mandat de développer les activités de gestion externe au sein des catégories d'actifs liquides.

Il est titulaire d'un baccalauréat en sciences économiques ainsi que d'une maîtrise en finance de l'Université de Sherbrooke. Il a également suivi la formation sur le commerce des valeurs mobilières donnée par l'Institut canadien des valeurs mobilières et détient le titre de CFA.

**RAYONNEMENT**

M. Therrien est membre de l'association CFA Montréal et président du conseil du Standards Board for Alternative Investments (SBAI). Cet organisme est constitué d'investisseurs et de gestionnaires qui font la promotion des meilleures pratiques et du code de conduite de l'industrie des fonds de couverture, conformément aux recommandations du Hedge Fund Working Group publiées en 2008 2008.



**Mario Therrien, CFA**

Head of Investment Funds and External Management  
CDPQ

Mario Therrien leads CDPQ's investment funds activities. The teams he oversees invest in private investment funds and credit in private markets, as well as in venture capital in Québec and internationally. They are also responsible for external management in equity markets, as well as developing and managing strategic and institutional relationships. His mandate consists of adding value by building portfolios with the best external managers, while improving in-house management through the sharing of knowledge and expertise. He sits on the Investment-Risk Committee.

Prior to this role, Mr. Therrien was Senior Managing Director and Head of Strategic Partnerships, Developed Markets. He joined CDPQ in 1993 as an Analyst before taking on the role of Portfolio Manager in the group responsible for absolute return activities. Subsequently, he was mandated to develop external management activities in liquid-asset classes.

He holds a Bachelor's degree in Economics and a Master's degree in Finance from Université de Sherbrooke. He has also completed the Canadian Securities Course given by the Canadian Securities Institute, and is a CFA charterholder.

**CONNECTIONS**

Mr. Therrien is a member of the Montreal CFA Society and Chairman of the Standards Board for Alternative Investments (SBAI). The SBAI consists of investors and managers who act as custodians of the best practice standards for the hedge fund industry, pursuant to the recommendations published by the Hedge Fund Working Group in 2008.